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BAZZICHETTO:
“SERVE
AZIONE
COORDINATA
PER EVITARE
CHE RINCARI
FRENINO
CRESCITA
SETTORE”

Aggiornamento tecnico normativo,
sostegno alle aziende in tema di
agevolazioni fiscali e di sostenibilità.
Sono soltanto alcuni dei temi affrontati
nel corso dell’Assemblea annuale di
EdilegnoArredo durante la quale il
presidente Andrea Bazzichetto ha
illustrato il lavoro svolto
dall’associazione nell’ultimo anno e ha
presentato ai soci il programma 2021
22 che prevede una sempre maggiore
attenzione all’attività normativa, il
sostegno alle indagini di mercato curate
dal Centro Studi di FederlegnoArredo
e il dialogo costante non solo con le
aziende associate, ma anche con gli
altri attori della filiera. 
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